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協 議 会 議 事 要 点 録

会議名 令和２年度 第３回江田島市公共交通協議会

日 時 令和２年１２月１６日（水）１３時３０分～１４時２２分

場 所 江田島市役所４階会議室

傍聴者 ３名

出席者

県立広島大学 名誉教授【議長】 野原 建一

の はら けんいち

○

広島商船高等専門学校 教 授 岡山 正人

おかやま まさ と

○

江田島バス株式会社 代表取締役 大濱 博明
おおはま ひろあき

○

江田島バス株式会社 従業員代表 畠藤 秀樹

はたふじ ひで き

○

広島県旅客船協会 会 長 仁田 一郎

にっ た いちろう

○

瀬戸内シーライン株式会社 船員代表 谷口 実

たにぐち みのる

×

広島県タクシー協会江能支部 支部長 今宮 浩二

いまみや こう じ

◯

江田島市自治会連合会 会 長 小跡 孝廣
こ せ き たかひろ

◯

江田島市老人クラブ連合会 会 長 古本 眞機

ふるもと さね き

◯

江田島市社会福祉協議会 会 長 堂野﨑 平

どう の さき たいら

◯

江田島市女性会連合会 会 長 岡田 鈴子
お か だ れい こ

○

江田島市観光協会 会 長 伊藤 富美雄

い とう ふ み お

○

中国運輸局 海事振興部旅客課長 今岡 俊之
いまおか としゆき

○

中国運輸局広島運輸支局 首席運輸企画専門官 米田 正裕
よ ね だ まさひろ

○

広島県
地域政策局
地域力創造課長 山田 和孝

や ま だ かずたか 代理出席
川口 祐貴

江田島警察署 地域交通課長 福田 剛
ふ く だ つよし 代理出席

持田 毅

江田島市 副市長【会長】 土手 三生

ど て さんせい

○

江田島市 企画部長 奥田 修三
お く だ しゅうぞう

◯

江田島市 土木建築部長 廣中 伸孝
ひろなか のぶたか

○

１ 開 会

事 務 局 開会宣言

２ 会長あいさつ

会 長 土手会長あいさつ
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３ 議 題

（１）報告事項

ア 江田島市公共交通マップの増刷について（資料１）

イ 『乗って江田島航路』スタンプラリー２０２０について（資料２）

議 長 まずは報告事項について，事務局からお願いします。

事務局 －資料１及び資料２により説明－

議 長 ただいま事務局から説明がございました。御質問，御意見はございませんでし

ょうか。

委 員 「乗って江田島航路スタンプラリー２０２０」は，江田島市民も対象となるの

でしょうか。明確に誰が対象なのか，リーフレットなどに記載されていないで，

教えてください。

事務局 市民の方も対象となります。リーフレットの QR コードからとべる市 HP に，イ

ベント情報を集約しているので，市 HP 上で「江田島市民の方も対象であるこ

と。」を追加で掲載するようにします。

議 長 ありがとうございました。他に御質問はございませんでしょうか。

各 委 員 （質問・意見等なし）

議 長 それでは，次の報告事項に進めさせていただきます。

ウ 江田島市航路維持支援金について（資料３）

議 長 続いて資料３につきまして，事務局から報告をお願いします。

事務局 －資料３により説明－

議 長 ただいま事務局から説明がございました。御質問，御意見はございませんでし

ょうか。。

委 員 江田島市社会福祉協議会でも市の交付金をいただきました。

船の場合は，かなりの減収となっていると思います。山口県徳山市などで行っ

ている千円券で二千円分使えるチケットなど，乗ってもらえる仕組みづくりにつ

いても，検討してもらえればと思います。

事務局 貴重な御意見ありがとうございました。市としてもどのようなことができるの

か研究しながら，考えていきたいと思っています。

事務局 補足説明をさせてください。市では新型コロナウイルス感染症対策を目的とし

た「江田島市公共交通支援補助金」を創設しています。この補助制度は，利用者

の安全確保や利用者の促進策事業に係る経費が対象であり，１０／１０を補助す

ることができます。

もし，交通事業者さんが，利用促進策として企画切符などを導入した場合も補

助対象となります。

引き続き，交通事業者さんと協力しながら，何がベストなのか考えていきたい

と思います。

議 長 ありがとうございました。他に御質問はございませんでしょうか。
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委 員 江田島市さんにおかれましては，公共交通事業者に対し，ご配慮いただき感謝

しております。

航路事業者の状況として，ビジネスに特化した航路は，まだまだ約３～４割の

減収となっています。江田島市を中心とする呉や広島を結ぶ航路については，学

校が閉鎖していた時がピークであり，それ以降は８～９割程度まで戻りつつあり

ます。

船の魅力アップを図るために，市や県の補助制度を活用しながら，船内への

Wi-Fi 導入を進めています。また，人との接触を少なくするため，広島港や江田

島市の各港において，クレジットカードなどが使用できる非接触型の券売機の導

入を進めています。

引き続き，関係機関の皆様と相談しながら，お客様が増える取組を進めていき

たいと思っています。

議 長 ありがとうございました。ただ今の意見に関しまして，事務局の方でご配慮の

程をよろしくお願いいたします。

他に御質問はございませんでしょうか。

各 委 員 （質問・意見等なし）

議 長 それでは，協議事項に移らさせていただきます。

（２）協議事項

ア 令和３年度江田島市乗合タクシー運行業務委託について（資料４）

議 長 それでは資料４について，事務局から説明をよろしくお願いします。

事務局 －資料４により説明－

議 長 ありがとうございました。ただいまの説明につきまして，何か御質問あるいは

御意見がありましたら，承りたいと思います。

各 委 員 （質問・意見等なし）

議 長 それでは，「令和３年度江田島市乗合タクシー運行業務委託について」は，御

了解を得たということで，取りまとめさせていただきます。

それでは，次の協議事項に進めさせていただきます。

イ 令和２年度地域公共交通確保維持改善事業（地域内フィーダー系統確保維持事業）の事業

評価について（資料５）

議 長 それでは資料５について，事務局から説明をよろしくお願いします。

事務局 －資料５により説明－

議 長 ありがとうございました。ただいまの説明につきまして，何か御質問あるいは

御意見がありましたら，承りたいと思います。いかがでしょうか。

各 委 員 （質問・意見等なし）

議 長 それでは，「令和２年度地域公共交通確保維持改善事業（地域内フィーダー

系統確保維持事業）の事業評価について」は，御了解を得たということで，取

りまとめさせていただきます。
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５ その他

議 長 最後に，「その他」の事項でございますが，何か御意見・御質問等がございま

すでしょうか。

委 員 バスや船に乗る際に，マスクを着用していない方が散見されます。今後も感染

拡大防止を図らなければならない状況ですので，利用者の皆様に対し，マスクの

着用と大きな声で話をしないなどのマナーを徹底していく必要があります。

広報誌や港，バス停などで乗り物に乗る際のマナーについて，啓発していく必

要があると思いますので，よろしくお願いいたします。

事務局 市には，広報誌や市 FB，各港に設置しているデジタルサイネージなどのツー

ルがあります。現在，ザイネージに一般的なコロナ対策の啓発ポスターを掲載し

ています。

関係機関が作成した公共交通機関におけるコロナ対策の啓発ポスターがあるの

で，そういったものを活用していきたいと思います。

委 員 バスや船に乗った際にマスクを忘れていた場合，車内や船内にマスクの予備は

設置しているのでしょうか。

委 員 忘れた方のためのマスクは，設置していません。今後，旅客船協会としても考

えていきます。

議 長 ありがとうございます。他に御意見・御質問等がございますでしょうか。

各 委 員 （質問・意見等なし）

議 長 事務局から，「その他」ございますでしょうか。

事務局 次回，第４回の公共交通協議会を令和３年３月１８日（木）か１９日（金）の

どちらかで開催する予定です。日程や協議内容等については，また後日御案内さ

せていただきますので，よろしくお願いします。

事務局からは以上です。

６ 閉 会

議 長 それでは，以上をもちまして，本日の協議会を閉じさせていただきます。今日

は，ありがとうございました。


